

Contraloría detectó irregularidades en la CVC

Hallazgos en en 10 Corporaciones Autónomas Regionales

-  Comentar
-  Facebook 3
-  Twitter
-  Guardar
-  Enviar
-  Google+
-  LinkedIn



La CVC fue creada en 1954.

Foto: Archivo ET

Por: **CALI** | 17 de julio 2018 , 11:24 a.m.

En el primer semestre de este año fueron auditadas las Corporaciones más grandes del país que manejan recursos por casi cuatro billones en el 2017.

La Contraloría General de la Nación determinó hallazgos por 100.000 millones de pesos en 10 Corporaciones. 'Muestran una gestión deficiente y pobres resultados en materia de protección ambiental', señala el informe.

En el caso de la Corporación Autónoma del Valle del Cauca (CVC) encontró que invirtió en el sistema financiero los billonarios recursos que se le entregaron hace algunos años para adelantar la ejecución de los proyectos ambientales y el tratamiento del río Cauca. Esta situación ya había sido objeto de debate en el Concejo de Cali.

TE PUEDE GUSTAR Enlaces Pa



Tenis, Camis
\$129,900
Dafiti



Vive el camb
ya!
Smart Fit



18 cosas extr
solo son posi
BuHamster.com

“Es claro que la CVC perdió su horizonte misional al convertirse más en una corporación financiera que busca la generación de rendimientos económicos, descuidando así su objeto social”



“Es aún más grave y no tiene sustento claro y justificado el manejo que ha venido dando la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC) a los 1,2 billones de pesos que hace más de dos décadas entregó el Gobierno Nacional para adelantar la ejecución de los proyectos ambientales y el tratamiento del río Cauca y que en forma permanente se encuentran invertidos en el sistema financiero nacional e internacional”, indica el informe.

COMENTAR

GUARDAR

REPORTAR
